

CAMERÚN: PROYECTO DE LEY BUSCA INTEGRAR EL GÉNERO A LAS POLÍTICAS DE DESARROLLO

Source: [Social Watch](#) 29/07/2010 10:33

Artículos relacionados

[Regiones](#) - [Temas](#) - [Programa de AWID](#) - [Tipo de contenido](#)

SOCIAL WATCH - La Federación de Organizaciones de la Sociedad Civil Camerunesa (FOSCAM), participó en la elaboración de un anteproyecto de ley para la integración de la perspectiva de género en las políticas nacionales de crecimiento y empleo de dicho país.

Julio de 2010

"Existe la necesidad de fomentar la participación de todos los estratos sociales en la esfera política", dijo Jean Mballa Mballa, co-delegado nacional de la FOSCAM en la apertura del foro multi sectorial llevado a cabo el 20 de marzo de 2010. Este tuvo como objetivo abogar por una mayor integración de la perspectiva de género en las estrategias de desarrollo, para lo cual se reunió a parlamentarios, representantes de gobiernos, partidos políticos, instituciones internacionales, el sector privado y la sociedad civil.

Con este motivo, la FOSCAM presentó un anteproyecto de ley para la integración de la perspectiva de género en el Documento Estratégico para el Crecimiento y el Empleo (DSCE, por sus siglas en francés), que elabora el gobierno camerunés con el fin de planificar la estrategia para el desarrollo en un período de 10 años.

El proyecto de ley presentado busca sistematizar la integración de la perspectiva de género en todos los niveles de gobierno y políticas de crecimiento y empleo mediante un marco jurídico vinculante que organice la aplicación y el seguimiento

Algunas de las propuestas para alcanzar este objetivo son:

1. Dar una definición clara del principio de integración de género en las políticas y estrategias para el crecimiento y el empleo
2. Elaborar un mecanismo realista para mantener presente la transversalización de género, en particular a través de las cuotas por género, edad y discapacidad.
3. Un sistema de monitoreo, control y corrección, para influir en la puesta en marcha del DSCE.
4. La creación de una entidad de promoción a nivel nacional que reúna a asociaciones de mujeres de manera similar a como lo hace el Consejo Nacional de Jóvenes; experiencia que se usará tanto para el Consejo Nacional de Mujeres como para la estructuración del Observatorio Nacional de Género.

La sociedad civil, precursora de esta iniciativa, desempeña el papel de "Think Tank" ciudadano y está diseñando una estrategia de incidencia para promover el proyecto de ley en diversos ámbitos institucionales, parlamentarios y ministeriales de Camerún.

Más información:

[Texto del anteproyecto de ley \(en francés, PDF\)](#)

[Développement durable: Plaidoyer pour une intégration politique du genre](#)

Licencia del artículo: Copyright - Titular de la Licencia de artículo: Social Watch

Comentarios

[Conectar](#) o [crear una cuenta de usuario](#) para comentar.